



Gasseweg 17, 67283 Obrigheim Telefon: 06359/3679 Telefax: 06359/5013489

Email: Sonnenberg@grundschule-obrigheim.de www.grundschule-obrigheim.de

Bürozeiten:
Montag: 8.00 - 11.30 Uhr
Mittwoch: 8.00 - 11.30 Uhr
Sprechstunden der Schulleitung nach telefonischer
Vereinbarung

Obrigheim, 08.07.24

Elternbrief Nr. 7/23-24

Liebe Kinder, Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit dem heutigen Elternbrief läuten wir die letzte Schulwoche dieses Schuljahres ein.

1. **Lehrkräfte und Klassen im Schuljahr 24/25** – alle Angaben ohne Gewähr und voraussichtlich:

Klasse 1a	Frau Hunewald
Klasse 1b	Frau Faller
Klasse 2a	Frau Steger
Klasse 2b	Frau Nebel
Klasse 3a	Frau Neumann
Klasse 3b	besetzt mit Lehrkraft mit Vertrag
Klasse 4a	Frau Uygun
Klasse 4b	besetzt mit Lehrkraft mit Planstelle

Die teilweise überraschenden Wechsel in den Klassenleitungen wurden aus organisatorischen Gründen notwendig. Diese wurden dem Schulelternbeirat am Dienstag, 25.06.24, in einer Sitzung genauer erläutert. Wir bitten um Ihr Verständnis! Die von einem Wechsel betroffenen Klassen werden – wie Sie als Eltern – heute im Unterricht am Montag informiert, sodass die Kinder und die Eltern auf dem gleichen Wissensstand sind.

Frau Bistron wird als einzige Förderlehrkraft in mehreren Klassen verteilt unterstützend unterrichten.

Auch dieses Schuljahr verlässt uns eine Lehrkraft, allerdings mit dem denkbar schönsten Grund: Frau Rieger wird in Mutterschutz und Elternzeit gehen.

Wir wünschen ihr von Herzen alles Gute und sagen DANKE für die schöne gemeinsame Zeit!

Noch zwei Abschiede: Frau Hannah Dilg, die uns jahrelang als PES-Kraft in Krankheitsvertretungen geholfen hat, wird im kommenden Schuljahr in die praktische Phase der Lehrerausbildung eintreten. Ebenso verlässt uns Frau Sarah Fangmann von der Qualifizierten Hausaufgabenbetreuung am Nachmittag – aus dem gleichen Grund wie Frau Dilg: Ebenfalls ein herzliches Dankeschön und wir wünschen beiden gute Nerven und viel Erfolg in der Referendariatszeit!



2. Bundesjugendspiele, ADAC-Fahrradgeschicklichkeitsturnier, Tag der offenen Tür

Der Sporttag unserer **Bundesjugendspiele am 20.06.24** war auf dem Sportplatz Obrigheim durch die zahlreiche Elternunterstützung ein toller Tag!

Wir haben zum zweiten Mal den Wettbewerb Leichtathletik für alle Klassen durchgeführt und vorher den Lauftag in der Schule mit der Ausdauerdisziplin veranstaltet. Damit wurden die klassischen leichtathletischen Disziplinen in kindgerechtere Spiel- und Sportformen umgewandelt. Durch die Erfahrungswerte des letzten Jahres haben wir den Tag komplett unter das Motto "Spiel und Spaß" gestellt. Trotz Gewitter zu Beginn hat alles geklappt – und natürlich dank der riesigen Elternschar, die uns unterstützt hat!

Völlig hin und weg waren wir von unserem **Feuertag am 24.06.24**: er startete mit einem Theaterstück in der Turnhalle "Mario und das Feuer", gespielt von den Opernrettern e.V. aus Schwetzingen. Dabei spielten ein paar Kinder und sogar Patrick Rumpel von der FFW Obrigheim mit. Weiter ging es mit Stationen auf dem Schulhof, die von unserer Feuerwehr aus dem Ort aufgebaut und betreut wurden. Wasser pumpen für die Handspritze, FFW-Wagen erkunden, Schlauchzielwurf – für alle war etwas dabei!

Mit toller Unterstützung der Elternschaft, organisiert vom SEB, fand das **ADAC-Geschicklichkeitsturnier** vom 01.07. – 05.07.24 statt. Nicht nur morgens erprobten die Klassenstufe 3 und 4 ihre Fahrradfahrkünste – auch nachmittags konnte geübt werden, weil Eltern auf dem Übungsplatz vor dem Kindergarten die Aufsicht führten. Man konnte beobachten, wie sehr diese zusätzlichen Übungszeiten den Kindern halfen, ihr Fahrrad in verkehrswichtigen Situationen sicherer zu beherrschen. Vielen Dank dafür an die Elternschaft!

Unser **Tag der offenen Tür** am 28.06.24 war ebenfalls ein Highlight in den letzten Wochen. Wetter, Stimmung, Angebote – alles spielte mit. Überall wuselte es und viele Interessierte fanden den Weg in die Turnhalle, in die Klassenzimmer und natürlich auf den Schulhof. Das Leben in unserer Schule im Verbund mit den Vereinen und Einrichtungen im Ort zeigten den Gemeinschaftssinn, den wir leben wollen.

Unsere 4. Klasse wird uns am Donnerstag mit einer Zirkusvorstellung überraschen wollen. Wichtig dazu: Gegen einen kleinen €-Betrag gibt es Popcorn und Getränk zu kaufen! Heute schon wünschen der turbulenten Truppe einen erfolgreichen Start an den weiterführenden Schulen und viel Spaß beim Entdecken der Welt außerhalb von Obrigheim!





3. Stadtradeln

Dieses Jahr haben wir wieder als Team Grundschule am Sonnenberg am Stadtradeln teilgenommen und fleißig km gesammelt. Der Zeitraum läuft noch bis 09.07.24. Vielen Dank dafür! Eine endgültige Auswertung liegt noch nicht vor.

4. Eine Information für die Buskinder

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch im kommenden Schuljahr 24/25 wird es für die Schüler/innen Ihrer Schule das Deutschland-Ticket geben.

Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Schüler/innen, die bereits ein Deutschland-Ticket besitzen (dessen Kosten von der Kreisverwaltung Bad Dürkheim übernommen werden), dieses Ticket auch im neuen Schuljahr weiterhin benutzen müssen. Die Deutschland-Tickets werden nach Prüfung der Anspruchsvoraussetzungen für ein weiteres Schuljahr freigeschaltet. Es werden für diese Schüler/innen keine neuen Tickets ausgestellt.

Für die Schüler/innen, die die Schule zum Schuljahresende verlassen, wird das Ticket zum 01.08.2024 deaktiviert und damit ungültig (unabhängig von dem aufgedruckten Ablaufdatum).

Die künftigen Erst- und Fünftklässler, die einen Antrag gestellt haben und die Voraussetzungen gegeben sind, bekommen das Deutschland-Ticket von dem Verkehrsunternehmen VLL nach Hause geschickt.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen Im Auftrag

Sinika Mohr Kreisverwaltung Bad Dürkheim Abteilung 2, Referat 23 Rechtsangelegenheiten, Schule und Kultur Bürozugang: Prof.-Otto-Dill-Straße 4a

Tel.: 06322/961-2308 Fax: 06322/961-82308

5. Organisatorisches 1./2. Schultag nach den Sommerferien und Schultüten für die Einschulung

Das neue Schuljahr 23/24 startet am **Montag, 1. Schultag, 26.08.24.** Unterricht findet für die 2. – 4. Klasse normal statt. Auch die Betreuung startet in gewohnter Weise mit dem 1. Schultag.





Am Montag dürfen die Kinder der 2. bis 4. Klasse ihre Schultüten mitbringen, damit wir zur Einschulungsfeier schön schmücken können.

Für die Einschulungsfeier am **Dienstag, 2. Schultag, 27.08.24,** beginnt der Unterricht für die Klassen 2-4 normal um 7.45 Uhr.

Die **Feier beginnt um 8.30 Uhr für die neuen 1. Klassen** zusammen mit ihren Angehörigen – je nach Wetterlage auf dem Schulhof oder in der Turnhalle.

Von 10.30 – ca. 11.15 Uhr gibt es für alle Klassen einen ökumenischen Schulanfangsgottesdienst, der sich besonders an die 1. Klasse richtet und dessen Besuch freiwillig ist. Er findet in der Schlosskirche in Mühlheim statt.

Am Freitag, 30.08.24, und Montag, 02.09.24 kommt für alle Klassen die Schulfotografin. Die 1. Klasse bringt am Freitag ihre leere © Schultüte fürs schicke Einschulungsfoto mit.

Auf einen guten Start ins neue Schuljahr!

Doch zunächst:

Wunderschöne Ferien mit tollen Erlebnissen und viel Erholung in der freien Zeit wünscht

Das Team der GS am Sonnenberg

Zur allgemeinen Freude: zu diesem Elternbrief gibt es keine schriftliche Rückmeldung!